



## 進路を意識し、テキスト学習がスタートします

3年生は高校説明会を終え、いよいよ志望校を本格的に決める時期となってきました。2年生もあと1年で自分の進学先を決定する頃でもあり、11月には何度も学年全員が集まり、進路の学習を行ってきました。

「なぜ進学するのか。」「高校にはどんな学科があるか。」「将来の自分を考える上で、自分はどんな高校の学科へ進学したらよいか。」ついこの間入学したばかりなのに、もう中学校生活のゴールのことを考えなくてはならない時の流れの早さに、誰もがため息をつきたくなるような気持ちになっていることと思います。

11月25日に行いました学年懇談会でも卒業までの予定についての話題も提案させていただきました。また、高校入試の可否は、本番の入試の点数だけでなく、中学校2年・3年での日頃の学習成績がいかに重要であるかもお話しさせていただきました。本日で2学期の期末テストが終わり、2月末に行われる学年末考査まで3ヶ月ほどあります。これからも授業で学習する内容をしっかり身に付けていくと同時に、先月に購入しました高校入試用のテキストを活用した家庭学習もいよいよスタートさせたいと思います。1週間で5教科それぞれ1単元を進めていくペースです。冬休みにも、テキストの内容を宿題にしたいと思います。毎日テキストを活用することによって、家庭での学習がさらに習慣化されることを学年スタッフ一同願っております。

(学年主任 角川 誠)

### ◇ 12月の行事予定

- 12月 4日(金) 避難訓練 受賞伝達
- 7日(月) 生徒会引継式
- 8日(火) 高校入試用テキスト配布
- 12日(土) 土曜授業・2年球技大会
- 17日(木) ~21日(月) 保護者懇談会
- 22日(火) 給食終了 学年集会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 第2学期終業式
- 25日(金) 冬季休業(～1月7日)



#### 【1月の主な行事予定】

- 8日(金) 始業式・書き初め大会  
給食開始
- 11日(月) 成人の日
- 12日(火) 冬休み明けテスト
- 16日(土) 土曜授業

## 新入生説明会 2年生が校歌指導で活躍

11月27日期末考査初日の午後、新入生説明会が行われました。来春入学する校区内を中心とした小学6年生が体験授業を受けました。音楽の授業では「中学校の校歌を歌おう」を目標に、本校の合唱練習のスタイルで、2年生男女各11名が授業のサポートを行いました。2つのグループになった小学6年生を、2年生が演奏に合わせて指導、その中のリーダーが指示を出すと、周りの生徒が大きな声で返事をしたり、一緒になって歌ったりして授業を盛り上げました。参観された小学校の先生方も中学2年生の頼もしさに感動されていました。ぜひ来年の入学式では先輩としてすばらしい歌声で新入生を迎えたいものだと思います。



## 2年生へバトンタッチ 生徒会役員選挙

1月2日平成28年度生徒会役員選挙が告示され、2年生からは会長候補に男子3名が、副会長候補に女子1名が立候補しました。早朝や放課後に1・2年生が中心になって選挙運動を盛り上げ、選挙の結果、会長に関井涼平さんが当選、副会長に竹田梨那さんが信任されました。残念ながら当選できなかった上野颯太さんや水野祐希さんも、立会演説会で滑川中学校のために頑張りたいことを全校生徒の前で堂々と演説しました。



### 生徒会長 関井涼平さんの演説文より

今、全国の学校で問題となっていることは何だと思えますか。それは「いじめ」です。残念ながらいじめのようなものは、この滑中でも起こっています。人の笑顔を奪ういじめが僕たちの通う滑中にあるはいけません。

そこで僕が会長になったら、いじめ撲滅運動に力をいれたいと思います。毎日挨拶が飛び交う雰囲気があればいじめも起こりにくいと思います。挨拶運動を定期的に行い、生徒同士が交流する機会を増やしていきたいと思います。そうなれば、みんなが笑顔になって、学校全体が明るく元気になると思います。僕はそんな学校を目指して日々頑張っていきます。

次に体育大会や文化祭、合唱コンクールなどの行事では必ずスローガンを決めていきます。僕はそのスローガンを、よりいっそうみなさんの心に残るものとしていきたいです。もちろん歴代の先輩方が、僕たちの記憶に残るスローガンを考えてくれました。そこで僕は、来年の行事でも先輩方に劣らず、これまで以上にみなさんの行事への士気が高まるようなスローガンを設定したいと考えています。そのために必ず全校生徒からアンケートをとるなどして、広くみなさんの意見を聞き、最高のスローガンを考えます。

そして、僕は滑中生全員が仲のよい学校を目指していきたいです。そこで他のクラスや他の学年と交流できるような活動を行事に取り入れたいです。例えば合唱コンクールの交流会のように、リレーカーニバル等の行事の前に合同練習会を行うというのはいかがでしょうか。そうすれば、最初に述べたいじめ防止にも役立ち、みんなが仲よく、協力し合える学校になると思います。



### 生徒会副会長 竹田梨那さんの演説文より

私は、滑中生全員が楽しく毎日を過ごせる学校にしたいです。そのためには、生徒一人一人が同学年や先輩、後輩、先生方とよりよい関係を築き、過ごしやすい環境であることが必要です。

そこで私は、学級や学年、兄弟学級、部活動の色々な形態で「挨拶運動」や「交流給食」を定期的に行えばよいと考えます。挨拶は、人と人とのコミュニケーションの第一歩です。毎日が明るく元気に挨拶を交わすことで気持ちのよいスタートができればと願っています。

合唱コンクールや体育大会では、他の学級や団を交流する時間を設け、切磋琢磨し合うことで士気を高め、生徒一人一人のやる気を引き出したいです。そして滑中生の団結力をたくさんの人に見てもらいたいと思います。予餞会では、全校生徒で楽しめるような新しい企画を取り入れてみたいです。

さらに、地域の方々への感謝の気持ちを忘れずにボランティア活動等に積極的に参加し、社会に貢献できるような活動にも取り組んでいき、滑中生のよさを知ってもらいたいと思います。

「世の中に変化を期待するならば、まずあなたが変わらなければいけない。」私はこの言葉を目標に生徒会活動に取り組みます。伝統を守るとともに、新しいことにもチャレンジして、よりよい滑川中学校になるようにがんばります。



富山県中学校選抜体育大会

水泳男子 100m・200m平泳ぎ 1位 金山 功汰さん

水泳女子 200m個人メドレー 2位 稲澤 玲美さん

水泳女子 総合 2位

バスケットボール女子 Aブロック 2位

富山県駅伝競走大会

第12区 区間 1位 安達 京磨さん

とやま科学オリンピック 2015 銅賞 細岡 隼樹さん 高瀬 万緒さん

「命の大切さを学ぶ教室」作文コンクール 佳作 平島 亜純さん

滑川市小中学生による防火作品 ポスター・図画の部 銀賞 砂子 琴音さん

銅賞 新堂きつかさん

